



いま八百津高校では

令和5年度の進路状況

進路指導主事 吉井 賢吉

八百津高校に赴任して3年目、進路指導主事として2年目になります吉井と申します。

昨年度卒業生は、トヨタ自動車株式会社や株式会社デンソーなど、日本を代表する企業をはじめ、県内外の優良企業に54名が就職を決めました。就職を希望した生徒全員が就職することができました。昨年度の就職支援に関して、特に意識したことが、本人と企業とのマッチングでした。1年次より、完全にコロナ禍で高校生活を過ごした学年であるため、高校生活の前半はほとんど学校行事を行うことができず、進路に関わる行事もほとんど行うことができませんでした。このまま就職すると、生徒と企業のミスマッチが起こり、1年以内に離職する恐れがあると考え、2年次後半からできる限り進路ガイダンスを行い、また、私とキャリアプランナーの馬場とで、就職希望の生徒と綿密に進路面談を行い、各生徒の個性と希望にマッチした企業を斡旋しました。この就職支援の結果が出るのは、これからだと思いますので、昨年度卒業生には少しでも長く、就職した企業に勤めてもらいたいと願います。

進学に関しても、進学を希望する生徒の進学希望は概ねかなえることができました。特に昨年度は、医療系学校に進学する生徒が多く、4年制大学の看護学部の進学が3名、短大の作業療法士専攻に進学する生徒が1名、歯科衛生士の専門学校に進学する生徒が1名おりました。八百津高校が、少子高齢化や過疎化の進む地域の医療を支える学校としてなくてはならないと言われることを願っておりますので、今後も医療系学校の進学には力を入れていきたいと考えております。

さて、今年度の3年生ですが、学年全員で59名しか在籍しておらず、進学希望18名、民間就職希望39名、公務員就職希望2名という状況になっております。

就職に関しては、例年以上に地元志向が強く、希望者全員が自宅から通勤できる企業を希望しております。八百津高校は地域の産業を支える学校として期待されておりますので、地元企業に就職することは大変重要であるとは考えますが、一方で、日本を代表する企業に就職し、日本の産業を支える人材になりたいという大きな希望を持った生徒も現れてほしいと考えております。今後は、就職希望の生徒全員が内定をいただけるよう、9月の就職試験に向けて指導を続けていきたいと思っております。

進学に関しては、4年制大学進学希望が4名、短大進学希望が2名、専門学校進学希望が12名という状況です。例年になく進学希望者が少ない状況で、本人の希望に沿った、進学の質をいかに上げてくかがこれからの課題となります。上級学校に入学した後も、しっかり活躍できるよう高校時代の基礎学力の向上に努めてまいりたいと考えています。

進学も就職もできるのが売りの八百津高校ですので、生徒が100%満足 of いく進路実現ができるようあと半年、きめ細かい支援を続けてまいります。

人権講話

7月11日(火)に元杉原千畝記念館職員 でイスラエル人の「リバーモア・ハニト氏」による、特別講義が1年生に対して行われました。ヒトラーにより、ホロコーストが始まり、アウシュビッツの様子などが紹介され、それでも、杉原千畝氏は政府の指示に逆らって、ビザを書いた。人間を平等に扱ったことなどを話されました。「正しいと思ったことを行う勇気」の重要性について語っていただきました。



2年生管内企業見学



7月12日（水）に2年生全員で、可児加茂地区内の企業見学を実施しました。3つの班に分かれ、それぞれの班が2つの地元の優良企業を見学しました。「働くこと」への理解を深めると共に地元企業について理解を深める良い機会となりました。



八百津高校オープンキャンパス

7月25日（火）と26日（水）の2日間で地域の中学生113名、保護者の53名の方に八百津高校に来ていただき、英語・数学・情報の授業の体験や生徒会を中心とするボランティアの生徒による校舎案内を受けていただきました。



学力養成セミナー



8月1日（火）～3日（木）に八百津中学校と八百津東部中学校で学力養成セミナーを実施しました。中学校3年生が英語・数学・国語の過去の高校入試問題に取り組みました。

まなびのゆうゆう夢広場

7月22日（土）、29日（土）、8月5日（土）、19日（土）に有志ボランティア生徒が八百津町社会福祉協議会と連携して八百津町ファミリーセンターで小学4年生から中学3年生までの地元の生徒対象に、午前中は学習指導を、午後からは様々なアクティビティをサポートする活動を行いました。



1年生 救急法講習

7月3日（月）に1年生が、日本赤十字社の指導員を招いて、救急法講習会を実施しました。震災や風水害などいざというときにお互いが協力し合って救護活動ができる知識と技能を身に付けるため真剣に講習に取り組みました。



かごしま国体へ

国民体育大会東海ブロック大会で以下の皆さんが岐阜県代表として出場が決定しました。
カヌー部の2年1組 野田 陸斗さん（カヤックシングル200m、500m）
ボート部の2年1組 岩井 志樹さん（男子クオドルプル）

【9月の予定】

- 1日（金） 始業式
- 5日（火） 指定校推薦保護者説明会
- 7日（木） PTAによる面接指導
- 13日（水） 生徒会立会演説会
- 16日（土） 就職試験開始
- 20日（水） 情報モラル講演会
- 25日（月） 面談週間 ～29日（金）
- 8日（金）、28日（木） 早く家庭に帰る日（職員）

【10月の主な予定】

- 2日（月） 2学期中間考査 ～4日（水）
- 5日（木） 中学生1日体験入学
- 13日（金） 追認考査 ～17日（火）
- 17日（火） 応援練習（午後）～25日（水）
- 25日（水） 体育大会終日準備
- 26日（木） 体育大会
- 27日（金） 学校休業日、体育大会予備日
- 18日（水） 早く家庭に帰る日（職員）